

**XÓCHITL GÁLVEZ**

Plantea cambios al Presupuesto

LA REPRESENTANTE DEL FRENTE propone abrir Pemex a la inversión y más recursos para seguridad y educación, así como disminuir la edad para la pensión de adultos mayores

POR XIMENA MEJÍA

ltzett.mejia@gtmm.com.mx

La senadora del PAN y virtual candidata del Frente Amplio por México (FAM) presentó 10 puntos en contra del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 y propuso modificaciones para respetar el presupuesto del Poder Judicial, abrir las áreas de oportunidad de Pemex, mayor inversión en seguridad, salud, educación y disminuir la edad de 60 años para las pensiones.

Acompañada de los coordinadores parlamentarios de Va por México en la Cámara de Diputados (PAN, PRI y PRD), la senadora panista hizo severas críticas a la política económica, aunque admitió el éxito de los programas sociales como las pensiones a adultos mayores.

"Estábamos mejor cuando estábamos peor; antes era frijol con gorgojo y ahora puro gorgojo, salvo las pensiones a los adultos mayores, becas para jóvenes y otros programas sociales que reconozco su importancia, este Paquete Económico no tiene rumbo, es un presupuesto irresponsable, desequilibrado e iluso", manifestó.

Entre ovaciones por parte de las y los legisladores de la oposición, enfatizó que un recorte al presupuesto al Poder Judicial no es negociable y que la oposición lo defenderá.

Manifestó que Pemex requiere abrirse para generar recursos a la población y calificó a la empresa del Estado de "cascajo".

"Ya chole con Pemex, no le pongamos dinero bueno al malo. Mejor abramos la empresa para que genere recursos para la gente. Hay otras áreas de oportunidad para Pemex y es necesario que se revisen. Querer transferirle dinero a través de la Secretaría de Energía y decir que le disminuyen el presupuesto a ese cascajo de empresa es de tercera división", señaló.

Propuso destinar 2% del PIB a educación y 1% a ciencia y tecnología, así como garantizar presupuesto para las mujeres ante la violencia que padecen el país, además de reconstruir el sistema de salud.

"LA PENDEJEÉ"

La senadora del PAN y virtual candidata del Frente Amplio por México

aseguró que cometió un error al no haber colocado las citas bibliográficas en su informe profesional para titularse como ingeniera en computación por la UNAM.

"Pues sí, la pendejeé, porque debí haber puesto de dónde era, la verdad", reconoció.

Reiteró que los fragmentos usados en los párrafos señalados son técnicos y parte de la política pública del gobierno federal.



Ya chole con Pemex, no le pongamos dinero bueno al malo. Mejor abramos la empresa para que genere recursos para la gente."

XÓCHITL GÁLVEZ

REPRESENTANTE DEL FAM



Foto: Cuartoscuro

La senadora panista y virtual candidata del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, se reunió con legisladores de la alianza Va por México, conformada por PRI, PAN y PRD.